

# „Rote Teufel“ bejubeln ein 1:1

## Erster sportlicher Erfolg für Lebenshilfe-Team

**DELMENHORST (FR).** Beim ihrem zweiten Spiel im Rahmen des Projektes „Offensive- alle inklusive“ verbuchte die Fußballmannschaft der Lebenshilfe ihren ersten sportlichen Erfolg. Positive Kontakte nach Außen hatten die „Roten Teufel“ bereits vorher zu verzeichnen. Gegen die SG Adelheide/Borussia Delmenhorst dem Team von Trainerin Jutta Lobenstein ein 1:1. das Tor für die „Teufel“ erzielte Martin Riegelmann. „Meine Jungs waren einfach Klasse. Ich werde vor Begeisterung wohl heute nicht schlafen können“, resümierte Sozialpädagogin Lobenstein direkt nach dem Abpfiff.

Es spielten: Markus Fraatz, Daniel

Wendt, Hansi Hausmann, Manuel Braden, Peter Fabianowicz, Erich Moldenhauer, Sascha Tietkemeier, Roy Clasen, Dennis Ermez, Detlef Grube,

André Bohnhorst, Martin Riegelmann sowie drei Beschäftigte der Lebenshilfe (Florian Knipping, Sebastian Kahling, Jakob Öztürk).



Großer Jubel herrschte bei den „Roten Teufeln“ und Trainerin Jutta Lobenstein nach dem 1:1 gegen SG Adelheide/Borussia.